



LE CATIDIEN



FIN DE LA GUERRE DES GRAVIERS

La guerre des graviers: Dernière partie

...A ce moment, Philippe Catou est au pied du mur, doit-il continuer de collaborer avec le Doggystan sachant que la pénurie est terminée mais mettre fin au collectif mettrait des personnes au chômage ou tenter de concurrencer Catrock mais comment ?

Et Philippe Catou va se rapprocher à nouveau de ses amis du Doggystan et obtenir cette fois-ci une grosse réduction du prix de l'argile, non considéré comme matière première chez les canins, et également un arrangement sur le transport.

Cela va résulter d'une baisse considérable des prix de la litière en magasin et dans ces cas-là, c'est le client qui est content, ce sont les sacs du collectif qui partent comme des petits pains et ceux de Catrock qui sont les plus présents en rayon.

John-Marie Lecat est piégé une nouvelle fois et cette fois-ci il va se retourner directement vers le gouvernement du Catstan et l'ancien ministre de l'économie Dominique Sauce-Cat qui va plaider sa cause auprès de la défunte présidente Line Chatte. Si celle-ci refuse d'intervenir, un moyen de pression, une vidéo d'elle jeune déclarant « Fais pas le chien, donne-moi du lait » aurait pu ressurgir et l'oblige donc à contacter son homologue au Doggystan.

Elle demande alors au président Snoop d'arrêter l'approvisionnement du collectif mais celui-ci refuse et elle le menace de suite d'un crachat en pointant sa griffe vers lui. Les conséquences se sont faites ressentir de suite dans les rues du Catstan où les chiens qui s'y étaient perdus se faisaient systématiquement agresser.

Mais Philippe Catou de son côté a décidé de réagir en organisant des manifestations hostiles à la présidente qui réunit de plus en plus de chats à chaque fois.

Si la plupart n'aiment pas les chiens, ils sont mécontents de la manière dont se comporte la présidente et qu'un poste de ce standing doit être occupé par quelqu'un d'irréprochable.

Si ces manifestations sont un succès, il faut quand même trouver une solution pour mettre fin à ce conflit. Philippe Catou rencontre donc en secret deux émissaires de sa garde personnelle, les « Doggy Bags » envoyés par le président Snoop. Ils trouvent ensemble un accord pour organiser une nouvelle rencontre avec la présidente Chatte.

Ensuite Philippe Catou rencontre également la présidente Line Chatte pour lui expliquer sa démarche. Si elle le prend mal au départ de peur de devoir présenter des excuses pour son comportement précédent, elle accepte ensuite de rencontrer à nouveau le président Snoop.

La rencontre a lieu et aboutit finalement à un accord de paix entre les deux parties.

La présidente Line Chatte après avoir présenté ses excuses officielles garantit la sécurité des chiens qui peuvent se trouver au Catstan.

Le président Snoop lui accepte d'arrêter les livraisons d'argile vers le Catstan

Philippe Catou lui obtient le rachat de son usine et le remplacement de ses salariés par le groupe Catrock, une grande victoire pour lui qui s'engagera en politique par la suite.

John-Marie Lecat lui accepte de reprendre donc les salariés du collectif « WE ROCK CATS » ainsi que de dédommager tous les salariés pour les salaires non versés pendant les grèves. Il s'engagera aussi en politique par la suite. Il aura également obligation de proposer une litière à petit prix.

Aujourd'hui, si la guerre des graviers est terminée, elle a marqué les habitants du Catstan pour les prochaines générations. On trouve encore des endroits sales au Catstan qui n'ont toujours pas été nettoyés, aussi on recense encore des agressions canines dans les rues du Royaume.

Enfin les promesses de maintenir la litière à petit prix n'a jamais été respectée, à cause du manque de suivi sûrement suite au décès récent de la présidente Line Chatte, ce qui a poussé le nouveau Roi Sylvestre 1^{er} à récemment faire geler les prix.

Lecat sur Ginger...



Lecat, président de CATS DE SOUCHE

Sur Chatter, John-Marie Lecat a tenu des propos polémiques sur les Chats Roux

Paul Ginger le sait, il n'est pas vraiment apprécié de John-Marie Lecat et sa communauté non plus.

Le président-fondateur du parti « CATS DE SOUCHE », s'est fendu sur Chatter de propos très polémiques.

« Les oranges donnent une mauvaise image du Catstan, ils se comportent comme des délinquants et font n'importe quoi. Ils ont toujours été plus idiots que les autres et cela est juste une décision de mère nature. Ce n'est pas de la discrimination, c'est juste un fait. »

Des propos qui ont choqué le président de « ROUX TOUS ENSEMBLE » qui a tenu à répondre au président du parti : « Ce sont des propos qui sont une nouvelle fois dénigrants pour notre communauté. Nous sommes profondément blessés mais pas surpris par cet énergumène. Lecat est juste un fachat et cela ne serait pas étonnant qu'il se cache sous le profil de @mororoux ».

La réaction de Ginger fait suite à la vidéo (retirée depuis) postée par un compte nommé @mororoux qui agit clairement pour le dénigrement de la communauté des chats roux.